
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成３０年 弥生号

政府による情報公開の透明性は民主主義の大前提！

1/22～ 会派視察で沖縄県名護市、那覇市へ

平成３０年度当初予算案が示されました！

名護市では自転車を軸としたまち
づくりに賭ける職員さんの熱意に。
大浦湾ではただそこにある故郷の
珊瑚を愛おしむ思いに。糸数のア
ブチラガマでは暗闇で志半ばに
散った先人の無念に。心が震えま
した。現場でしか分からないこと
があります。日々勉強です！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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ソレイユ堺や木畑からの要望内容

も多く盛り込まれた、平成３０年度

の一般会計の予算規模は、４，１８

４億円と、対前年度比で３３億円、

０．８％の増加となり、昨年度に引

き続き、健全経営を維持しながら過

去最高を更新することになります。

1/28 後援会連合会の新年会

堺東の楓林閣にて後援会連合会の新
年互礼会！200名を超える応援団皆
様にお集まりを頂きました。現在の
混迷する政治状況への向き合い方と
来年4月の大一番に向けた意気込み
を力一杯ご披露させて頂きました。

「ひとづくり、まちづくり、しごとづくりに重点配分！」
入ってくるお金をみると、市税は１，４５６億円で、納税義務者の増

加や企業収益の改善などによる１１億円の増加や、大阪府からの教職員

に関する権限移譲に伴う財源措置である個人市民税所得割の税率変更に

伴う１２５億円の増加など、前年度から１３９億円の増加となっていま

す。市の借金はほとんど増えていませんが、国の借金の肩代わりなどに

より、全体で５４５億円、前年度から１７億円の増加となっています。

出ていくお金は、主なもので、人件費は８８２億円で、前年度から４

億円、０．４％の微減ですが、扶助費は、１，２６４億円で、前年度か

ら３３億円、２．７％の増加。普通建設事業費は、フェニーチェ堺や国

のスーパー堤防関連事業などが増加するものの、阪神高速大和川線事業

が大きく減少し計５４２億円で０．８％の微減となっています。今議会

でも現場目線、住民目線でしっかりと予算をチェックしていきます！

公文書の改竄や虚偽答弁は疑惑ではなく事実であったようで
す。政府中枢の財務省にまで権力に阿り、事実を捻じ曲げ、真
実を隠蔽する体質が蔓延しているとすれば、国家の一大事です。
堺市議会でも政務活動費を巡る一連の不祥事をうけて、再発防
止に向けた運用指針見直しに全力で取り組み、市民オンブズマ
ン連絡会議による「政務活動費 情報公開度ランキング 」にお
いて政令市の中で断トツのトップに選出されました。また、私
自身これまでも政策の意思決定過程を記録として残すことの重
要性から本市への公文書館設置を訴え続けています。トカゲの
尻尾切りでの幕引きではなく、徹底した原因究明と責任者の処
分、再発防止に向けた抜本的な体質改善が求められます！

写真：選択制給食の試食中！


